



Gebäude- sicherheit ist Grundvoraussetzung

Die Bedeutung der Gebäudesicherheit kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. Ob es um den Schutz vor Naturkatastrophen, technischen Defekten oder anderen Unfällen geht - die richtige Versicherung bietet Ihnen ein Sicherheitsnetz für Ihr Zuhause oder Gewerbegebäude.



Gebäudeversicherung in Kürze

Die Gebäudeversicherung schützt Schäden an Gebäuden und deren Bestandteilen, die durch Feuer, Leitungswasser, Sturm, Hagel und viele andere Gefahren entstehen könnten. Darüber hinaus sind technische Gebäudebestandteile und Gebäudezubehör, die zur Instandhaltung oder zum Unterhalt des Gebäudes beitragen, ebenfalls versichert.



Für wen lohnt sich die Gebäudeversicherung?

Jeder Eigentümer eines Gebäudes, ob Wohn- oder Gewerbeimmobilie, sollte eine Gebäudeversicherung in Erwägung ziehen. Sie bietet einen umfassenden Schutz vor unvorhergesehenen Schäden und kann finanzielle Verluste minimieren.

Was ist abgesichert?

Zu den Hauptleistungen gehören der Schutz vor Feuer, Leitungswasser, Sturm und Hagel. Zusätzliche Leistungen können Schäden durch weitere Elementargefahren, innere Unruhen, bösartige Beschädigungen und viele andere abdecken. Besondere Erweiterungen, wie Mietausfall oder bestimmte technische Gebäudebestandteile, können ebenfalls hinzugefügt werden.

TIPP:

Beachten Sie immer das Bedingungswerk Ihrer Versicherung. Hier werden alle versicherten Gefahren und mögliche Ausschlüsse detailliert aufgeführt.



In welchen Fällen greift die Gebäudeversicherung?

Die Versicherung tritt in Kraft, wenn eines der im Vertrag aufgeführten Risiken zu einem Schaden am Gebäude führt. Dies kann von Naturereignissen, wie Sturm und Hagel, über technische Defekte bis hin zu menschlichen Faktoren, wie Vandalismus, reichen.

TIPP:

Stellen Sie sicher, dass Sie regelmäßige Überprüfungen und Wartungen Ihres Gebäudes durchführen. Dies kann nicht nur dazu beitragen, Schäden zu verhindern, sondern auch Ihre Prämien niedrig zu halten.

Warum ist die Gebäudeversicherung wichtig?

Ein Gebäude ist oft die größte Investition, die jemand tätigt. Ohne den richtigen Schutz könnten unerwartete Schäden nicht nur emotional belastend sein, sondern auch immense finanzielle Folgen haben. Die Gebäudeversicherung bietet ein Sicherheitsnetz, das im schlimmsten Fall unerlässlich ist.

Kontaktieren Sie uns gerne für alle weiteren Fragen rund um Ihre Möglichkeiten im Bereich der Gebäudeversicherung.